

Kei Shirai

Violon

Né à Trinidad et Tobago, le violoniste japonais Kei Shirai débute le violon à l'âge de trois ans et reçoit dès ses sept ans l'enseignement de Tsugio Tokunaga. Il étudie ensuite à l'Université des Arts *Geidai* à Tokyo auprès de Chikashi Tanaka et de Miyoko Yamane-Goldberg entre autres. Il poursuit sa formation en tant que boursier du gouvernement japonais à l'Académie de musique et des arts du spectacle de Vienne avec Johannes Meissl. En 2009, il remporte le 2^e Prix ainsi que le Prix du public au concours de l'ARD de Munich.

Depuis 2013, Kei Shirai est violon solo de l'Orchestre de chambre de la ville de Kobe. En dehors de ses activités avec le Trio Stefan Zweig, il est également membre des Ludwig Chamber Players, un ensemble germano-japonais à géométrie variable.